



ZENITH EST FIÈRE DE PRÉSENTER L'ÉDITION CHRONOMASTER SPORT AARON RODGERS, LA PREMIÈRE MONTRE ÉPONYME DE LA LÉGENDE DU FOOTBALL

New York City, 31 octobre 2023 : incarnation exemplaire de la philosophie « Time to Reach Your Star » poussée à l'extrême, le légendaire quarterback Aaron Rodgers a fièrement accepté le rôle d'ambassadeur de ZENITH en 2021. Aujourd'hui, ZENITH et Aaron Rodgers célèbrent une nouvelle étape dans leur relation à travers le lancement de l'édition limitée à 250 pièces Chronomaster Sport Aaron Rodgers - la première montre dessinée par le sportif.

Légende vivante sur le terrain, 4 fois élu MVP, l'ambassadeur de ZENITH Aaron Rodgers a parcouru un long chemin pour atteindre son étoile. Sa passion, sa persévérance et sa discipline ont fait de lui l'un des plus grands athlètes de sa catégorie. Son engagement en faveur de l'excellence et de la précision, ainsi que sa compréhension particulière de la différence qui peut se faire en un seul instant, ont fait d'Aaron Rodgers un ambassadeur idéal pour ZENITH, la célèbre manufacture horlogère suisse détenue par LVMH.

Au fil de ses relations avec ZENITH, Aaron a développé un intérêt particulier pour la Chronomaster Sport de la Manufacture, animée par la dernière génération du célèbre calibre de chronographe à roue à colonnes El Primero, capable de mesurer et d'afficher le 1/10e de seconde. Modèle qui respire la performance, l'agilité et l'élégance tout en valorisant la maîtrise de ZENITH en matière de chronographe, la Chronomaster Sport s'est imposée naturellement.

Chaque détail méticuleux fait écho au lien profond qu'Aaron Rodgers entretient avec le chronométrage et la précision. Le design complexe, le merveilleux savoir-faire et les matériaux soigneusement sélectionnés expriment le voyage en son for intérieur que Rodgers a entrepris pour dessiner cette montre.

Le **CEO de ZENITH Julien Tornare** a déclaré : *« Je suis absolument ravi que notre toute première édition limitée Chronomaster Sport ait été réalisée en l'honneur de notre cher ambassadeur Aaron Rodgers. Elle témoigne de son moral et de sa détermination à toute épreuve. Aaron nous rappelle sans cesse qu'il ne faut jamais renoncer à atteindre son étoile, même si c'est difficile. Et que, lorsque l'on atteint enfin son étoile, il faut viser la suivante. Nous avons passé de merveilleux moments à concevoir cette édition spéciale avec Aaron et nous sommes encore plus heureux de pouvoir enfin la partager avec le monde entier ».*

Aaron Rodgers a ajouté : *« Je suis très reconnaissant à ZENITH de m'avoir donné l'occasion de réaliser un rêve de longue date : concevoir ma propre montre. Fêru d'histoire, j'ai un immense respect pour l'histoire de ZENITH et, l'an dernier, la visite de la Manufacture m'a permis d'apprécier encore plus son savoir-faire et son dévouement à l'excellence. Travailler en équipe pour intégrer les différents éléments que je voulais dans cette montre fut une aventure amusante. Je suis on ne peut plus heureux de voir notre vision prendre vie ».*

Partant de la Chronomaster Sport en acier, Aaron Rodgers a voulu une édition limitée fortement caractérisée par la couleur qui l'a accompagné tout au long de sa carrière phénoménale. Pour cette édition en particulier, la lunette gravée de l'échelle des dixièmes de seconde a été réalisée en céramique verte. Le cadran arbore la même nuance de vert que la lunette et, pour la première fois



dans la collection Chronomaster Sport, les index des heures sont des chiffres arabes luminescents appliqués, ressemblant à des numéros de maillot. Revisités, les compteurs ont adopté les trois couleurs anthracite, gris clair et argent. Un bracelet à trois maillons en acier, avec fermoir à réglage fin, parachève le caractère sportif sans nuire au confort.

Dernière-née d'une longue lignée de montres chronographes ZENITH à avoir relevé les niveaux de performance et de précision, la Chronomaster Sport est équipée du calibre El Primero le plus récent. Avec sa haute fréquence de 5 Hz (36'000 A/h), le mouvement assure un véritable affichage au 1/10e de seconde, pour les moments où chaque fraction de seconde peut faire la différence. Il bénéficie en outre d'une plus grande autonomie, avec une réserve de marche portée à 60 heures. Pour mieux célébrer la collaboration entre ZENITH et Aaron Rodgers, le fond saphir est orné du logo « AR » de l'ambassadeur.

La Chronomaster Sport Aaron Rodgers, qui fait l'objet d'une édition limitée à 250 pièces, sera disponible dans les boutiques réelles et en ligne de ZENITH du monde entier à partir du 2 novembre 2023.



ZENITH: TIME TO REACH YOUR STAR.

ZENITH existe pour inspirer les individus à poursuivre leurs rêves et à les réaliser envers et contre tout. Depuis sa création en 1865, ZENITH est devenue la première Manufacture horlogère suisse à l'intégration verticale, et ses montres ont accompagné des figures extraordinaires qui rêvaient grand et s'efforçaient de réaliser l'impossible, du vol historique de Louis Blériot au-dessus de la Manche jusqu'au saut en chute libre stratosphérique de Felix Baumgartner, qui a établi un record. Zenith met également en avant les femmes visionnaires et pionnières en célébrant leurs réalisations et en créant la plateforme DREAMHERS où les femmes partagent leurs expériences et inspirent les autres à réaliser leurs rêves.

Avec l'innovation comme fil conducteur, ZENITH propose des mouvements exceptionnels développés et fabriqués en interne dans toutes ses montres. Depuis la création en 1969 de l'El Primero, premier calibre chronographe automatique au monde, ZENITH a réussi à maîtriser la précision à haute fréquence et propose des mesures du temps en fractions de seconde, notamment au 1/10e de seconde dans la collection Chronomaster et au 1/100e de seconde dans la collection DEFY. Parce que l'innovation est synonyme de responsabilité, l'initiative ZENITH HORIZ-ON a affirmé les engagements de la marque en matière d'inclusion et de diversité, de durabilité et de bien-être des collaborateurs. Depuis 1865, ZENITH façonne l'avenir de l'horlogerie suisse en accompagnant ceux qui osent se lancer des défis et atteindre de nouveaux sommets. *The time to reach your star is now.*

CHRONOMASTER SPORT AARON RODGERS

Référence: 03.3117.3600/56.M3100

Points clés : Hommage à notre Ambassadeur de la marque Aaron Rodgers : édition limitée à 250 exemplaires. Chronographe automatique El Primero à roue à colonnes capable de mesurer et d'afficher les dixièmes de seconde. Réserve de marche améliorée à 60 heures. Indication de la date à 4 h 30. Mécanisme stop-seconde

Mouvement : El Primero 3600

Fréquence : 36'000 alt/h - 5Hz

Réserve de marche : environ 60 heures

Fonctions : Heures et minutes au centre. Petite seconde à 9 heures. Chronographe affichant les 1/10e de seconde : Aiguille centrale de chronographe effectuant un tour en 10 secondes, Compteur 60 minutes à 6 heures, Compteur 60 secondes à 3 heures.

Finitions : Nouvelle masse oscillante en forme d'étoile avec finitions satinées

Prix : 11900 CHF - 12800 USD

Matière : Acier inoxydable

Étanchéité : 10 ATM

Boîtier : 41 mm

Glace : glace saphir bombé traité anti-reflets des deux côtés

Fond : glace saphir transparente

Cadran : laqué vert avec trois compteurs dans des tons de gris

Index : Rhodiés, facettés et recouverts de Super-LumiNova® SLN C1

Aiguilles : Rhodiées, facettées et recouvertes de Super-LumiNova® SLN C1

Bracelet & Boucle : Bracelet en métal

